

## Disciplina uribista

Hay sectores que no están muy contentos en el Centro Democrático con la candidata para la Alcaldía de Bogotá, Ángela Garzón, que ganó sorpresivamente las encuestas que esa colectividad contrató para decidir entre ella, el también concejal Diego Molano y el exparlamentario Samuel Hoyos. Sin embargo, la orden del expresidente Álvaro Uribe es que no se aceptará la menor indisciplina en cuanto al apoyo a la aspirante (hija del ex vicepresidente y hoy embajador en Costa Rica, Angelino Garzón). Por los lados de la hoy candidata oficial se dice que ella bien puede ser la sorpresa en la contienda por el Palacio Liévano y que así como ganó en las encuestas internas podría repetir en una eventual consulta interpartidista el 27 de mayo, en el marco de una coalición de centro derecha.

## Cinco hechos clave (I)

Y hablando de la campaña por la sucesión de Enrique Peñalosa, un veterano exministro muy conocedor de la política y la movida electoral en la capital del país, le dijo a un periodista de **EL NUEVO SIGLO** que a partir de cinco hechos clave de la última quincena de febrero, marzo pero sobre todo abril se presentan como los meses en que los “pesos pesados” deben lanzarse al agua para no dejarse tomar ventaja de los aspirantes que ya están en la contienda proselitista. “El panorama no está despejado, pero esperar a que todo se aclare puede ser riesgoso para los candidatos que siguen en

## Off the record

las sombras a la espera del mejor momento para lanzarse (...) Le aseguro que ahora no son todos los que están, ni están todos los que son”, precisó.

## Cinco hechos clave (II)

Según la misma fuente, ese ‘banderazo’ para los “pesos pesados”, que no identificó, se dio a partir de cinco hechos que calificó como “determinantes” para la campaña: la sorpresiva definición del candidato uribista

(Ángela Garzón); el anuncio por parte del precandidato Antonio Navarro en torno a que la exsenadora Claudia López sí competirá con él por la candidatura de la Alianza Verde; la advertencia del excandidato presidencial Sergio Fajardo sobre que no hará alianzas en Bogotá con el petrismo; el anuncio del exministro y exalcalde Luis Eduardo Garzón de que no descarta lanzarse a repetir en el Palacio Liévano; y el aplazamiento para el 12 de marzo del plazo máximo para informar a la organización electoral si se acudirá o no a una consulta interpartidista el 27 de mayo para escoger candidatos únicos de coalición.

## Trío por la libertad

**LA FOTO.** El lunes pasado el presidente colombiano Iván Duque, el vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, y el mandatario interino de Venezuela, Juan Guaidó, ratificaron en Bogotá su alianza para tumbar al régimen dictatorial de Nicolás Maduro.



## Frase de la semana

“Contra el general Nicacio Martínez no hay ninguna investigación, ni disciplinaria, ni en la Fiscalía, ni en ningún juzgado ni en ninguna parte”,

Guillermo Botero, Ministro de Defensa

Esa fue la tasa de desempleo en enero, según lo indicó el DANE. El índice representó un aumento de 1,0 puntos porcentuales respecto al mismo mes de 2018, cuando se ubicó en 11,8%. De igual manera, para el primer mes de este año la tasa de desempleo en el total de las 13 ciudades y áreas metropolitanas del país fue 13,7%. Asimismo, la tasa global de participación 65,3% y la tasa de ocu-

EL DATO  
12,8%

pación 56,4%. Para el mismo mes de 2018 se ubicaron estos mismos tres indicadores fueron de 13,4%, 65,4% y 56,6%, respectivamente. El DANE también indicó que la tasa de desempleo nacional del trimestre noviembre 2018-enero 2019 fue 10,4%, lo que representó un aumento de 0,8 puntos porcentuales respecto al mismo periodo de 2017 y 2018, cuando el indicador fue de 9,6%.

## El protagonista

## Felipe Bayón

El 2018 fue uno de los mejores años de la última década para Ecopetrol, que preside Felipe Bayón. Según se informó esta semana, la utilidad neta del año ascendió a 11.6 billones de pesos, la más alta de los últimos cinco años y casi el doble que la registrada en 2017. Por su parte, el Ebitda del Grupo Empresarial ascendió a 30.8 billones de pesos, el más alto de la historia. Para la estatal petrolera la disciplina de capital y el plan de eficiencias están generando nuevas y sólidas dinámicas en todos los procesos de la compañía. Por ello hubo



un mejor balance de las reservas y el cumplimiento de la meta de producción. El año pasado se incorporaron 307 millones de barriles de petróleo equivalente en reservas probadas.